



www.mg.co.id

## Argentina Sukses Taklukkan Chile

CALAMA (IM) - Argentina sukses mengalahkan tuan rumah Chile, 2-1, pada Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona CONMEBOL yang berlangsung di Estadio Zorros des Desierto, Jumat (28/1) pagi WIB. Argentina tampil tanpa sang kapten Lionel Messi, karena masih mengalami dampak virus korona. Tim Tango mengandalkan Alejandro Gomez, Angel Di Maria dan Lautaro Martinez untuk menggedor pertahanan lawan.

Albiceleste mengejutkan publik tuan rumah setelah Di Maria mencetak gol cepat di menit kesembilan. Di Maria menerima operan dari Rodrigo De Paul kemudian menyusul dari sisi kanan dengan melewati tiga pemain lawan. Di Maria kemudian melepaskan tembakan melengkung kaki kiri yang bersarang di sudut atas gawang Chile.

Chile kemudian membalas melalui tandukan Ben Brereton. Berawal dari sebuah serangan di sayap kanan, Marcelino Nunez mengirim umpan silang akurat yang menemui Brereton di dekat tiang. Brereton melakukan sundulan, bola meluncur ke tiang jauh tanpa bisa dijangkau Emiliano Martinez.

Argentina kembali unggul berkat gol Lautaro Martinez di menit ke-34. Gol berawal dari sebuah serangan di lini tengah diakhiri De Paul dengan tembakan keras dari luar kotak penalti, meski bisa ditangkis Claudio Bravo. Namun, bola rebound jatuh tepat di depan Lautaro yang dengan mudah menceploskan bola ke

gawang. Pelatih Argentina Lionel Scaloni senang atas keberhasilan timnya mengalahkan Chile. "Ini hasil yang bagus, walau laga berjalan ketat. Chile tampil dengan disiplin. Tapi kami sanggup memanfaatkan peluang. Secara keseluruhan, para pemain tampil dengan disiplin," kata Scaloni di situs asosiasi sepakbola Argentina.

Dengan hasil ini Argentina tetap di peringkat kedua klasemen CONMEBOL usai mengoleksi 32 poin dari 14 pertandingan. Chile duduk di posisi ketujuh dengan perolehan 16 poin dari 15 laga, terpaut dua poin dari Uruguay di zona kelolosan otomatis.

Sementara Brasil masih memimpin klasemen dengan nilai 36. Di laga Jumat (28/1) dinihari WIB, Brasil ditahan 1-1 oleh Ekuador. ●



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Argentina

## Barcelona Ingin Datangkan Traore

BARCELONA (IM) - Barcelona dikabarkan mengincar Adama Traore dari Wolverhampton Wanderers. Rumor itu muncul setelah upaya transfer Traore ke Tottenham Hotspur tak jela realisasinya.

The Athletic melaporkan, Barcelona kabarnya serius memburu Traore di bursa transfer Januari ini. Blaugrana sedang menyiapkan proposalnya.

Konon Barcelona ingin meminjamnya, dengan opsi membelinya secara permanen. Rakasas LaLiga itu disebut siap menawarkannya sebesar 35 juta Euro.

Sebelumnya, Traore diusulkan bakal pindah ke Tottenham. Dalam prosesnya, pemain 26 tahun itu disebut ragu pindah ke The Lilywhites, karena enggan bermain di posisi bek sayap kanan di bawah arahan Antonio Conte.

Tottenham juga sudah melayangkan penawaran kepada pemain Timnas Spanyol itu. Klub London Utara

menawar Traore sebesar 15 juta Pound, namun ditolak Wolverhampton Wanderers. Kini, Barcelona bergerak maju.

Barcelona punya kans besar mendatangkan Traore. Sang pemain sendiri memulai kariernya dari akademi Barcelona, dan sempat naik ke tim senior pada 2013. Ia punya satu penampilan bersama Blaugrana, sebelum dijual ke Aston Villa.

Dari Villa, Traore pindah ke Middlesbrough, sebelum direkrut Wolves pada 2018. Bersama Wolves, ia sudah tampil 154 kali dan bikin 11 gol.

Kontrak Traore sendiri tinggal tersisa 18 bulan di Wolverhampton Wanderers. Belum ada kabar soal rencana ke depan dari pihak klub dengan sang pemain.

Namun satu yang jelas, Xavi Hernandez selaku pelatih Barca, terus mempersiapkan timnya dengan armada yang mumpuni. Apakah Traore bakal sanggup memenuhi keinginan Xavi? Patut diikuti perkembangannya. ● vit



ADAMA TRAORE  
Pemain Wolves



Ralf Rangnick  
(kiri) dan  
pemain MU.

## MU Butuh Waktu untuk Kembali Berjaya

Mantan asisten Ferguson, Rene Meulenstein, menilai MU kehilangan arah. Saat ini klub lebih fokus ke solusi instan, dengan perekrutan pemain jadi, yang ternyata kerap tak memenuhi ekspektasi.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) tenggelam sejak ditinggalkan Sir Alex Ferguson. Untuk mencapai kestabilan, "Setan Merah" mesti butuh waktu setidaknya beberapa tahun ke depan. Usai ditinggal Ferguson pada 2013, MU merosot. Dari tim langganan juara, kini MU bahkan kesulitan untuk sekadar mengamankan posisi di empat besar. Dalam delapan musim penuh sejak Sir Alex pergi, MU empat kali finis di luar empat besar. Mereka sempat dua kali menuntaskan musim sebagai runner-up (2017/2018 dan 2020/2021), tapi juga tak kompetitif di persaingan gelar karena tertinggal 12 dan 19 poin dalam dua musim tersebut.

Mantan asisten Ferguson, Rene Meulenstein, menilai MU kehilangan arah. Saat ini klub lebih fokus ke solusi instan, dengan perekrutan-perekrutan pemain jadi, yang ternyata juga kerap tak memenuhi ekspektasi.

"Yang harus dilakukan adalah, dan ini seharusnya selalu dilakukan, melihat ke apa yang akan tim Anda punya dalam dua atau tiga tahun ke depan. Begitulah sebuah klub mendapatkan stabilitas. Saya tak yakin itu terjadi dalam delapan tahun terakhir. Apakah kita mencari De Gea, Maguire, Matić, Cavani, dan bahkan Cristiano Ronaldo yang berikutnya? Klub seharusnya sekarang melihat ke bagaimana United akan terlihat dalam 2-3 tahun ke depan," kata

Meulenstein.

Meulenstein menyebut cara tersebut diterapkan Sir Alex dan menjadi kunci dominasi MU. Regenerasi berjalan dengan baik sehingga tim selalu punya penerus yang sudah bisa diandalkan.

"Kami dulu selalu memperhatikan dua kata 'Jadi' dan 'Proses Jadi' ketika mengidentifikasi pemain. Misalnya, Robin van Persie itu pemain jadi karena dia adalah barang sekarang. Tapi Anda selalu mencari sosok yang 'dalam proses jadi' yang akan menggantikan mereka. Lihat saja bagaimana Guardiola menanganai Phil Foden, dia diberi tahu sebagai pemain yang dalam proses dan ketika David Silva pergi, kejadian kan. Itu maksud saya," kata Meulenstein.

Lalu bagaimana dengan masalah kepelatihan?

Manajemen MU kabarnya puas dengan kinerja Ralf Rangnick sejauh ini. Ada kemungkinan Rangnick bakal dipermanenkan musim depan.

Rangnick ditunjuk sebagai pengganti sementara untuk Ole Gunnar Solskjaer Desember lalu. Setelah kontraknya sebagai

manajer interim selesai akhir musim, Rangnick akan lanjut di kursi Direktur Olahraga.

Rangnick nantinya juga akan membantu MU mencari manajer permanen yang hingga kini masih simpang siur soal calonnya. Beberapa nama sudah muncul seperti Mauricio Pochettino, Erik Ten Hag dan Julen Lopetegui.

Di tengah pencarian manajer baru, MU bersama Rangnick relatif tampil oke. Dari 10 pertandingan, MU menang enam kali, seri tiga kali, dan kalah sekali. MU dibawa Rangnick melaju ke babak keempat Piala FA.

Khusus di Premier League, MU menang lima kali sehingga bisa masuk ke empat besar. Pertahanan MU yang bolong di era Solskjaer kini jadi lebih baik karena cuma kebobolan satu gol di setiap pertandingan dan mencatatkan empat clean sheet.

Meski sulit untuk berebut gelar juara Premier League, MU setidaknya masih berpeluang meraih trofi di Piala FA dan Liga Champions. Maka dari itu, manajemen MU merasa puas dengan kinerja Rangnick.

Ini berbeda dengan rumor kalau Ronaldo terlibat perang dingin dengan Rangnick, terkait jatah bermain. Daily Mail mengabarkan bahwa ada peluang Rangnick untuk dipermanenkan oleh manajemen The Red Devils.

Syarat minimalnya adalah MU bisa lolos ke Liga Champions dengan finis empat besar dan penampilan tim terbilang konsisten selama lima bulan ini. Jika itu bisa tercapai, maka MU tidak akan mencari manajer baru melainkan menunjuk Ralf Rangnick menduduki posisi tersebut.

"Kalau segalanya berjalan dengan baik dan kami bisa berkembang sebagai tim, mungkin mereka akan meminta pendapat saya, seperti yang dilakukan manajemen Leipzig dua kali. Mungkin bagus juga jika saya bertahan setahun lagi sebagai manajer," ujar Rangnick belum lama ini terkait kemungkinannya jadi manajer permanen MU.

Namun yang jelas para penggemar MU hanya menunggu tim kesayangan mereka kembali seperti pada masa jayanya. Sanggupkah manajemen MU merealisasikan? Patut ditunggu. ● vit

## Gosens Resmi Gabung Inter Milan

MILAN (IM) - Robins Gosens resmi diperkenalkan sebagai rekrutan baru Inter Milan. Ia didatangkan dari Atalanta dengan status pinjaman, namun Inter punya opsi untuk mempermanenkan Gosens.

Inter mengumumkan merekrut Gosens lewat situs resmi klub, Jumat (28/1) dinihari WIB. Kubu Si Ular tak menyebut secara rinci kesepakatan transfer dari bek kiri 27 tahun asal Jerman ini.

Beberapa laporan menyebutkan bahwa Inter akan meminjam Gosens hingga akhir musim 2022/2023. Gosens lebih memilih Inter setelah sempat digosipkan juga menjadi incaran dari Newcastle United.

Ia bakal mengenakan nomor punggung 18 bersama Inter. Nomor tersebut sebelumnya dipakai oleh Lucien Agoume yang kini tengah dipinjamkan ke Stade Brestois.

Inter mendatangkan Gosens setelah pemain kelahiran Emmerich ini jadi andalan La Dea dalam beberapa musim. Didatangkan At-

alanta hanya 1,17 juta Euro dari Heracles Almelo pada 2017, Gosens bisa menjelma menjadi salah satu bek kiri terbaik di Serie A.

Gosens total telah mengemas 157 penampilan bersama Atalanta dengan torehan 29 gol dan 21 assist. Pada musim ini, penampilan Gosens banyak terganggu oleh cedera, tapi hal tersebut tak mengurungkan niat Inter untuk merekrutnya.

Gosens mengaku bangga bisa bergabung dengan Inter. "Ini adalah kebanggaan besar karena saya telah tiba di salah satu tim terbesar di Eropa, saya terlalu senang untuk berada di sini dan saya

ingin segera bermain," ujar Gosens dikutip dari situs resmi Inter Milan.

Ia juga berterima kasih kepada Atalanta yang berjasa besar mengembangkan bakat Gosens hingga di level saat ini. "Bergamo akan selalu menjadi kota yang spesial bagi saya dan keluarga saya. Saya memiliki pengalaman luar biasa, menemukan teman seumur hidup dan putra saya juga lahir di sini," ujarnya. ● vdp



ROBINS GOSENS  
Pemain Baru Inter Milan

## Haaland Belajar dari Jamie Vardy

DORTMUND (IM) - Erling Haaland ternyata punya pemain yang dikagumi. Pemain tersebut adalah Jamie Vardy. Haaland bahkan banyak mempelajari permainan striker Leicester City tersebut.

Meski masih 21 tahun, Haaland menjelma sebagai salah satu striker tajam di dunia. Pria asal Norwegia itu mampu mencetak 28 gol bersama Red Bull Salzburg dari 22 laga di musim 2019/2020. Pada periode musim yang sama, Haaland mengemas 16 gol dari 18 laga bersama Borussia Dortmund.

Ketajaman Haaland berlanjut di musim 2020/2021. Dia mencetak 41 gol dari 41 laga dengan Dortmund dan pada musim 2021/2022 sudah mengemas 23 dari 20 laga.

Aksi Haaland dalam merobek gawang lawan sudah banyak menarik minat klub-klub top Eropa, seperti Real Madrid, Barcelona dan Manchester City. Dia mengasah kemampuannya ternyata dengan banyak menonton video

pemain. Contoh, bagaimana berlari di belakang bek tengah ketika nomor 10 menguasai bola. Anda mungkin memiliki yang terbaik di dunia saat ini, Jamie Vardy. Saya banyak melihat dia terkait hal ini. Saya menonton banyak pesepakbola dan saya masih melakukannya. Ketika kami bermain hari Sabtu, saya pulang ke rumah pada hari Minggu dan menonton sepakbola sepanjang hari," kata Haaland kepada Sky Sports.

Haaland tidak menyebut pemain seperti Cristiano Ronaldo, Lionel Messi dan Zlatan Ibrahimovic. Selain mengamati Vardy, Haaland juga menonton video aksi Robin van Persie.

"Saya banyak menonton Van Persie. Dia juga berkaki kiri. Saya melihat dia mencetak banyak gol dan sebagai pemain kaki kiri juga wajar bagi saya untuk sering me-

"Saya mengamati banyak non-tonnya," te-



gasnya. ● vdp

ERLING HAALAND  
Pemain Borussia Dortmund

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Atlitina Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Perukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com